

Le blaireau, un animal social

Daniel SIRIGUE



Le blaireau est plus un cueilleur qu'un chasseur-prédateur. Dès le coucher du soleil, après quelques toilettes et relations sociales en gueule de terrier, il part « museau à terre » en quête de nourriture. Son régime alimentaire omnivore est très hétérogène (composé de vers de terre et de végétaux essentiellement, petits mammifères, insectes, mollusques, grenouilles, champignons).



La femelle a un oestrus post-partum et la reproduction a juste lieu après la mise bas (février). Des accouplements ont été observés jusqu'en juin. L'accouplement peut avoir lieu en sortie de terrier, permettant ainsi aux partenaires d'avoir plus de place (fin mai).